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Zitat von JethroGeng 

papa, nicht ganz so abwertend bitte! 

Kuck mal wieviele Schweizer in den Topligen Europas unterwegs sind...die haben alle
ihren Ursprung in der Super League! Die Liga ist nicht sehr attraktiv, aber sie bringt
enorm viele sehr gute Fussballer hervor.

Mit der schweizer Liga an sich hab ich kein Problem, mein Liebling Drmic kommt doch auch von
da.
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